

Nachruf

Wir trauern um unseren Kollegen

Herrn Dr. Friedrich Wilhelm Rieben

ehem. Chefarzt der Inneren Medizin am Krankenhaus Künzelsau

Mit Herrn Dr. Rieben ist ein allseits hoch geschätzter Kollege von uns gegangen.

Herr Dr. Rieben hat viel für seine Patienten getan: Neben der Allgemeinen Inneren Medizin lag ihm vor allem die Lungenheilkunde, die Diabetologie und die Schlaganfallbehandlung am Herzen. Er war die treibende Kraft für den Aufbau der Stroke-Unit in Künzelsau.

Aber auch für Kollegen setzte er wichtige Impulse:

Er war seit 1985 und bis zu seinem Renteneintritt als Chefarzt prägend für die Innere Medizin im Hohenlohekreis und hat sich in dieser Funktion maßgeblich für die Ausbildung ärztlicher Kollegen verdient gemacht.

Mehrere spätere Chef- und Oberärzte und natürlich viele niedergelassene Ärzte haben während ihrer Laufbahn bei Dr. Rieben gelernt – in Heidelberg, in Bad Homburg und zuletzt in Künzelsau. Deshalb lebt sein Lebenswerk bis heute weiter.

Der Vorstand der Ärzteschaft Künzelsau

Dr. A. Kühn, Fr. Dr. Wesely-Lany, Dr. A. Eckle, Dr. M. Monn, Dr. C. Haas

Künzelsau, den 6. September 2023